
RAB Zuchtlinie

Beitrag von „H. Kellner“ vom 16. Dezember 2010, 19:10

Hallo Herr Rabsilber,
vielleicht können Sie erklären, warum Sie Züchtungen von Herrn Liske
als Ihre eigenen ausgeben ? Haben Sie denn jamals Herrn Liske gefragt was er als Züchter zu 
Ihrer Namens- Lawine sagt ?
Auch wäre es angebracht botanische Begriffe fachlich richtig zu verwenden.
So zum Beispiel den Begriff Art. Eine Hybride ist grundsätzlich keine Art !
H. Kellner
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